

Erneut erfolgte eine

Falschinformation an Viertklässler mit Gymnasialempfehlung

Ein Hinweis für Viertklässler, die gezwungen werden sollen, auf das Gymnasium Alfter zu gehen.

Angeblich nehmen die Gymnasien in Bonn und Bornheim seit 2022 keine Kinder aus Alfter auf.

Das ist falsch!

Tatsächlich nehmen z.B. das Ursulinen-Gymnasium in Hersel und das CoJoBo (Collegium Josephinum in Bonn-Nord) sehr gerne Alfterer Schüler auf.

Gleiches gilt u.a. für Aloisiuskolleg (AKO), Amos-Comenius-Gymnasium, Ernst-Kalkuhl-Gymnasium, Godesberger Privatschule, Kardinal-Frings-Gymnasium, Otto-Kühne-Schule (Päda) und Sankt-Adelheid-Gymnasium.

Die von Alfter 2022 initiierte unseelige „Interkommunale Vereinbarung“ nach §46/6 Schulgesetz erlaubt es ausschließlich den städtischen oder staatlichen Gymnasien in Bonn und Bornheim, Alfterer Schüler pauschal abzuweisen. Trotzdem wurden auch dort Schüler aus Alfter vereinzelt angenommen.